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             6月議会一般質問登壇 

登壇日 6月 20日（木） 14時 10分～15時 10分 

市民クラブ 梅原 和喜 

1. 市役所庁舎内の運営についての温度管理 

（1） 庁舎内の温度管理 

「質問」 

新庁舎では昨年の夏、1 階東側待合室では暑さの為、汗を拭いながら業

務をされるのを散見した。庁舎内の温度管理、暑さ対策はどうなっている

のか。 

「回答」 

庁舎の温度管理は中央監視室において自動制御装置による集中管理で

室内環境とエネルギーの効率の最適化を図っている。 

昨年の経過を踏まえて 1階の東側フロアは窓付近を冷やす空調の設定温

度を低くし、開庁前から稼働する。 

エネルギー効率に留意しながら、来庁者が過ごしやすく、職員が働きやす

い室内環境の整備に努めていく。 
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２ 観光行政について 

（１）長崎ペーロン選手権大会の今後の在り方 

「質問」 

昨年の転覆事故を受けて、原因の検証と安全対策は。 

松ヶ枝埠頭の 2バース化工事の際は会場として使用可能か。 

「回答」 

レーススタート時においては、気象や波の状況などを複数の審判長が目

視し、安全に漕行できることを十分に確認した上で、スタートすることで事

故防止を図っていく。大会運営に係る配置については、レースの審判、波

の監視、船舶の接近警戒、有事の際の救助など、役割分担を明確にする。 

2バース化整備期間中については従来通り開催出来るよう調整していく。 

 

3．教育行政について 

（１）児童生徒たちによる清掃活動の意義 

「質問」 

GIGA スクール構想が進めて行く中にあっても、清掃活動は集団で取り組

むことが多く、仲間と協力して活動するなど社会に出て役立つことが多く、 
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人間形成の上でも重要である。清掃活動の意義についての見解は。 

「回答」 

清掃活動は単に施設や設備の環境保全だけを目的としているわけでなく、 

学習の場を清掃することによる達成感や責任感を醸成したり、思いやりの

心を育んだりするなど、清掃活動が持つ教育的意義は大きいものと認識し

ている。 

 

4．道路行政について 

（１）主要地方道長崎南環状線の進捗状況 

「質問」 

本路線の整備は、地域も期待しているところであるが、その後の進捗状況

は？工事の状況について、定期的に地元への説明が必要と考えるが、ど

のように考えているのか。 

「回答」 

令和 6 年 5 月末時点で機械によって約 300ｍのトンネル掘削事業が進ん

でいる。今後は火薬を用いての発破掘削に移行する。 

令和 12年度完成目標として、国や県などの関係機関に対し、予算の確保

を含めた事業推進について関係先と連携していく。 
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5環境行政 

（１） ごみ収集委託の円滑な実施 

「質問」 

市内のごみ収集の令和 7 年度以降の業務について競争入札が順次行な

われている。入札結果など来年度 4月からの収集業務の進捗は。 

「回答」 

8 月中旬までには全ての地区の入札公告を行い、9 月初旬までに収集業

者を決定する予定。決定後は収集ルート図等の配布や新規参入有業者 

に向けての研修会を順次開催していく。 

令和 7年 4月以降の収集体制の市民への周知は「広報ながさき」 

への掲載やゴミステーションへのお知らせ掲示で周知徹底していく。 
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